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      Аннотация

    
        
          В статье рассматривается устройство и практическое применение созданного авторами автоматического измерителя петель сегнетоэлектрического гистерезиса на основе микроконтроллера Atmega328. Проанализированы современные подходы к использованию классической схемы Сойера – Тауэра и показана практическая необходимость в выполненной разработке прибора. Приводится принципиальная схема и описание основных узлов созданного устройства. Представлены результаты тестовых измерений петель гистерезиса в монокристалле титаната бария, которые сравниваются с ранее опубликованными данными. Изложены также результаты измерения петель сегнетоэлектрического гистерезиса в монокристалле твердого раствора (PbMg[1/3]Nb[2/3]O[3])[0,8]-(PbTiO[3])[0,2] (PMN-PT20) в температурном диапазоне 130 – 300 K.
        

        
          In the article, an equipment and practical application of an automatic system (created by the authors) for measuring the ferroelectric hysteresis loops using the Atmega328 microcontroller have been considered. The modern approaches to the classical Sawyer – Tower circuit's application was analyzed, and practical need for such development was proven. The schematic diagram and description of the main device’s components were given. Test results on measuring the hysteresis loops in a barium titanate single crystal were presented, and they were compared with the data published earlier. Moreover, the results on measuring the ferroelectric hysteresis loops of an [110]-oriented (PbMb[1/3]Nb[2/3])O[3])[0.8]–(PbTiO[3])[0.2] (PMN-PT20) single crystal in a temperature range of 120 –300 K at frequencies from 2 to 50 Hz were presented.
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